## Le maire de Mobile, Alabama, se prononce à La Havane pour la levée du blocus étasunien



La Havane, 19 mai, (RHC).- Le maire de Mobile, une ville portuaire de l'Alabama, William Sandy Stimpson, a mis en exergue à La Havane les grandes perspectives s'ouvrant aux échanges avec Cuba et en conséquence, il a exigé au gouvernement étasunien de lever le blocus économique, commercial et financier que Washington a officiellement décrété contre Cuba en février 1962.

Le maire de Mobile a fait des vœux pour que plus de ses compatriotes puissent venir et voir de leurs propres yeux la réalité cubaine et il s'est dit confiant que cela apportera des résultats positifs aux relations entre Cuba et les États-Unis.

En compagnie de James Kelly Lyons, président de l'autorité portuaire de Mobile, William Sandy Stimpson a visité le port du Mariel et la zone spéciale de développement aux alentours de ce port. A cette occasion, les visiteurs ont souligné les perspectives s'ouvrant aux échanges entre ce projet clé pour le développement de Cuba et le port de Mobile.

Au cours d'une conférence de presse William Sandy Stimpson s'est dit disposé à améliorer les relations entre Mobile et La Havane, deux villes jumelées depuis 1993.

«Nous avons vu et appris», a relevé le maire de Mobile qui a salué les changements adoptés par Cuba pour faciliter les investissements étrangers.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/93991-le-maire-de-mobile-alabama-se-prononce-a-la-havane-pour-la-levee-du-blocus-etasunien



Radio Habana Cuba